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今年冬天，因为气源紧张，南

京主城区内的加气站全部闭
门谢客。主城区内近千辆烧
天然气的出租车，不得不绕
到江宁去排队加气。昨天，记
者从南京市市政部门获悉，
这种困扰“油改气”冬季加
气难的尴尬有望结束。

去年，南京建了4个天
然气加气站，然而，其中大明
路、红山路这两个从天然气
管网直接取气的加气站，到
了冬季就陷入无气可加的窘
境。主要原因是港华的天然
气到了冬季不够用，只能在

生产中加入代用天然气，而
代用天然气的主要成分是氢
气，天然气汽车使用时可能
会导致安全事故。且代用天
然气的生产成本远远高于供
气价格，港华冬季卖气给加
气站也不划算。

对于冬季加气难的问
题，市政部门表示将通过多
个渠道解决。如提倡尽量建
压缩天然气的供应站，而不
是直接从天然气管网上取
气，摆脱代用天然气的不利
影响。对于今后将建设的加

气站，市政部门要求要有燃
气连续供应的保证。如安徽

计划在南京建一批加气站，
附有西气东输 4000万方 /

年的合约。中油洁能也正在
与中石化合作，计划建 10
个油气两用站，他们自身也

有用气指标。
据了解，南京港华从现

在起到 2023年的年用气合
同将维持 3.38亿立方米不
变。今年 10月市政府将在

新港建成一个压缩天然气
储罐，以便用来调峰，而苏

北的液化天然气基地 2009
年也将建成，这些都将缓解
南京的供气矛盾。
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“戴文翰被保送到清华
大学了！”昨天记者从金陵中

学了解到，三年前的南京中考
状元戴文翰已被清华大学电
子信息科学专业保送录取，他
的综合成绩相当优秀，教过他
的老师评价，以戴文翰稳健的
个性，他如果参加高考可能又
会拿一个“状元”回来。目前，

南京市仅南外、南师附中和金
陵中学三所学校保送清华北
大的学生累计已超过40人。

对于为什么选择保送而
不参加高考再去争取个 “状
元”，戴文翰表示，当年被宣
传为中考状元就给了自己一

定的压力。他说，搏击“高考
状元” 肯定需要非常扎实的
功底，也考验考生的发挥，毕
竟这具有偶然性。自己不会刻
意去追求，现在能选择进入理
想的大学已经达成了目标，学
校对此也非常支持。

无独有偶，南京外国语学
校这两年参加高考的人数也越
来越少，去年400多名毕业生中
出国留学和保送国内名校的达
300多人，只有100多人参加高
考，这两年状元没有出自该校。
南外副校长邹正表示，分数的确

不能说明一切。/012 34
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%）昨天，南京市市政、经

委、公安、质监 4部门联合
向媒体通报了规范天然气
汽车的改装要求，为保证改
装的安全，现在起只有在定
点厂家改装的双燃料车才
能通过车辆年检和办理保
险，改装车的钢瓶要3年检

测一次。
据市政部门介绍，4部

门刚刚出台的《南京市压缩
天然气汽车改装工作指导
意见》，主要目的是确保车

辆改装质量和安全运行，稳
妥有序地推进南京市天然
气汽车的发展。从现在起，
具有改装双燃料车能力的
改装厂可以自愿申请。

今后改装双燃料车要
去定点改装厂，改装后建

立车辆档案，对天然气汽
车驾驶员进行技术培训，

提供合格证、使用维护说
明书和质量保证书。改装
合格的天然气汽车应到
车管所办理汽车燃料种
类变更备案手续，并使用
统一天然气汽车标志和
质监部门颁发的车用气

瓶使用登记证。钢瓶每3
年须检测一次。

据了解，在出台这一

规定前南京已经有部分车辆
进行了“油改气”改装，其中

公交车近500辆，出租车约
400辆，还有少量社会车辆。
对于这些遗留的问题，市政
部门的解释是，公交车的改
装是由套件、钢瓶的生产厂
家进行的，在当地都有改装
资质，问题不大，可以进行事

后评审。对于出租车和社会
车辆的改装情况，市政部门
目前还不掌握。
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在基层社区医院也能得到高质

量的检验报告。昨天，记者从南
京市卫生局获悉，今年该市准备
设置两家专门的检验检测机构，
今后社区医院的检验科将承担
一个搜集患者样本的作用，不需
重复投资引进高昂的设备，而患
者的检验报告将全部送至专门

的检验中心。
南京市卫生局有关人士介

绍，今年准备在建邺和玄武区
设立两家专门的医学检验中
心，这两个中心将承担南京部
分医院，特别是基层社区医院
的检测任务。

今年，南京还将继续打造
“健康圈”，城区市民步行15分
钟后，就可以遇见一个公立医
院。南京市卫生局相关人士介绍
说，通过专家调研发现，一些地
区还是缺乏大型的三级医院，这
也是导致一些城乡接合部出现

不规范个体诊所的原因之一。
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继二条巷、三条巷的保
洁员含泪辞职 （! ( !! )
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67）以后，四天前，头条
巷的保洁员老方也辞职不
干了。这段日子以来，成堆
的垃圾无人清扫，600多户
居民门前的垃圾没人收，居
民们急坏了。昨天，快报联
手树德里社区，召开了一次

居民议事会……
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听说记者与社区联手
召开议事会，50位居民代
表早早到了会议室。社区主
任唐鹤云简要地告诉大家：
“由于收不到保洁费，保洁

员小王‘失踪’了，二条巷、
三条巷的 6栋居民楼垃圾
如山，如今祸不单行，头条
巷保洁员也辞职了。”唐鹤
云表示，为了居住环境的整
洁，今后无论由谁来负责卫
生管理，能否管理好，顺利

收取保洁费是个关键。针对
一半居民不愿交保洁费的

现状，她希望听听居民真实的
心声。

家住三条巷 100号的居
民谢栋梁首先举手发言，他认
为居民不愿交保洁费，与保洁
员不尽责有莫大关系。他说：
“我们本来都交保洁费，可是
我们经常发现院子里打扫得
不够干净，或门前的垃圾没有

及时收走，有的人这才对保洁
员不满，自然不愿意交钱。”
“我认为不管怎样，大家都

应该交保洁费。”家住三条巷
155号的何宝兰说，“垃圾这么
脏，保洁员天天扫、拖，他们挣的
都是辛苦钱，我们不能不交钱，

让人家饿着肚子干活。”
“对！”何宝兰话音未落，

居民谢先生便接过话茬说，
“我们不交钱，保洁员就更不

情愿好好工作了，这样就形成
了恶性循环。”
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居民们一番七嘴八舌后，

已经辞职的头条巷保洁员老
方坐不住了。55岁的老方看
上去特别憔悴，因为两个月前
他被查出患了胃癌。昨天，他
忍着病痛，来到了议事会场。
他说：“我在这里干了 7年，
对这里特别有感情，如果不是

得了绝症，即使少收一点钱，
我还是会干下去的，我一直打
算干到 65岁再退休的……”
记者发现，此时会场一片寂
静，除了老方的说话声，就是
他的哽咽声。
“做保洁员真的很辛苦，

起早带晚，风雨无阻。”老方
苦笑着说，“苦倒没关系，最
怕的就是收保洁费。有些居民
扔掉我的笔、撕我的登记本，
还有人要动粗，就算这样，我
还是得给他们打扫卫生。”而
他归头条巷物业公司管理，物

业公司不给他一分钱底薪，他
就靠大家交的保洁费生活了。

老方坦诚地说，他还在二
条巷悄悄接了一笔看车棚的
活，因为这样每月可以挣到
300多元，能补贴一下生活，
否则他早就不干保洁员了。
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听了老方的介绍，很多人

感慨：“原来保洁员竟然一分
钱底薪都没有！”老方解释说：

“归头条巷、二条巷、三条巷物
业公司管理的保洁员是没有底
薪的，归白下区环卫所管理的
保洁员是有的。”
“这样的物业就应该炒

掉！”住在头条巷的张娟气愤
地说，“这样的小区物业没有

尽到管理职责，这两三年来他
们就像不存在一样。”
“就是。保洁员病成这样

了，他们也不找一个人顶替，保
洁员走了，他们就束手无策
了。”居民李先生如是说。
“把物业公司炒掉，然后

把保洁员划归白下区环卫所管
理，或者由社区代管。”黄苏
湘说，不论归谁管，她希望有关
部门拿出一部分钱来，作为保
洁员的底薪，保证他们能吃饱
饭。此外，保洁费也不该让保洁
员收，应该统一有一个部门出

面收取，并开发票。“在收取的
保洁费中，要拿出一部分，作为
保洁员的奖金，这样他们干起
活来也就有积极性了。”她建
议，物管最好形成考核评比机
制，对保洁员奖罚分明，多劳多
得，充分调动保洁员的积极性。

议事会一直开到下午5点
多钟才结束。居民们的初步意

见是，炒掉不合格的物业，建议
把保洁工作划归社区或者白下
区环卫所。居民还提了很多具
体的意见，希望记者和社区向
有关部门转达。
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&'）昨天，记者从南京市妇幼

保健院了解到，去年南京地区婚
检率为6.5%，其中城市婚检率
为7.1%，而疾病检出率则高达
17.18%，其中城市为17.1%。作
为率先提出免费婚检的雨花台
区，去年则高达21.69%，远远高
于2005年的3%。

该院徐芾副主任医师表示，
与低婚检率形成鲜明对比的是，
孕产妇中发现的出生缺陷率有
所增加，2006年南京地区的出
生缺陷率为7.72‰，高于 2005
年的6.12‰。另外，去年南京地
区围产儿死亡中有 5例死于梅

毒，该院通过 B超发现 364例
畸形儿，其中先天性心脏病 64
例，多发畸形47例，神经管畸形
45例，更令人惊讶的是畸形种
类多达45种。
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`^ ghij昨日，下关公布

今年建设小康社会需要完成的
各项目标，其中，提高居民人均
可支配收入、扩大人均住房建筑
面积和人均拥有道路面积是该
区今年的重点和热点。

据悉，由于地域特征和历史
原因，该区就业、人均住房面积、

基础设施等方面较为弱势，特别
是人均住房建筑面积25.38平方
米，低于标准4.62平方米。

今年，下关区继续对下岗失

业人员自办或合伙兴办社区服
务组织给予一次性奖励。在人均
住房面积、人均拥有道路面积等

方面，加快建设经济适用房和幕
府佳园二期中低价商品房等新
的保障房项目，着力提高居民居
住质量。
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